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■外環オープンハウスについて

◇会場名：練馬区石神井公園区民交流センター

◇日　時：10月 24日（土）12:00～16:00

◇来場者：85人（男性：53人　女性：32人）

◇アンケートの結果概要について

④説明員の説明が理解できたか

②応対した係員の態度

⑤必要な情報は得られたか

③提供された情報の量

①「外環オープンハウス」の印象

外環オープンハウスについて

性別 年齢 職業

回答者属性

7．71才以上
39.3%

6．61-70才
31.1%

5．51-60才
18.0%

無回答
0.0%

2．20-30才
3.3%

1．20才未満
0.0% 3．31-40才

4.9%

4．41-50才
3.3%

全体
61人

無回答
11.5%

女
29.5% 男

59.0%

全体
61人

1．自営業,
9.8%

2．会社員,
6.6%

3．公務員,
4.9%

4．主婦,
19.7%

5．学生, 0.0%

6．その他,
44.3%

無回答,
14.8%

全体
61人

不満
1.6%

どちらかと言
うと不満

3.3%

無回答
1.6% 満足

16.4%

どちらかとい
うと満足
42.6%

どちらとも言
えない
34.4%

全体
61人

不満
0.0%

どちらかと言
うと不満

1.6%

無回答
3.3%

どちらとも言
えない
11.5%

どちらかとい
うと満足
37.7%

満足
45.9%

全体

61人

無回答
4.9%

満足
13.1%

不満
8.2%

どちらかと言
うと不満

9.8%

どちらとも言
えない
31.1%

どちらかとい
うと満足
32.8%

全体
61人

どちらかとい
うと満足
41.0%

不満
3.3%

無回答
8.2%

どちらかと言
うと不満

1.6%

どちらとも言
えない
16.4%

満足
29.5%

全体
61人

無回答
3.3%

どちらとも言
えない
27.9%

どちらかとい
うと満足
36.1%

満足
14.8%

不満
8.2%

どちらかと言
うと不満

9.8%

全体

61人

会場の様子



24

○ 上部街路を検討することは大深度を採用すれば必要ない。

○ CG によるビデオ放映をしてもらえると施設に伴う概略が分かりやすくなると思う。

○ 都の交通渋滞緩和のためには早急に造るほうがよい。

○ 早く着工できるように願っています。

○ 青梅街道練馬区側インター設置の有無については直接関係地域の住民ともっと話し合う必要ありと思う。

○ 青梅街道までの地上部分の道路について立退きとなるので早く知りたい。現在は処分することも出来ない。

老人の一人暮らしで将来不安。

○ 自分の土地は完全に掛かっており、今更どうのこうのは言えない。出来るだけ早くどうするか、どうなるか

決めてもらいたい。

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答）

B)生活への影響（複数回答）A)環境への影響（複数回答）

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度

主な自由意見

無回答
40.7%

聞いたことがあ
るような気がし

た
5.1%

知らなかった
（はじめて知っ

た）
5.1%

ある程度知って
いた
40.7%

詳しく知ってい
た

8.5%

全体

61人

0

4

11

21

14

9

0 5 10 15 20 25 30

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

4

1

16

12

0 5 10 15 20 25 30

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

1

5

14

0 5 10 15 20 25 30

TDM

その他

特になし

10

7

0

12

6

5

0 5 10 15 20 25 30

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし


